
Niederschrift 
über die Finanzausschusssitzung der Gemeinde Woltersdorf am 10.05.2010 

 im Dorfgemeinschaftshaus „Unter den Kastanien“ in Woltersdorf 
 

 
Beginn: 19:30 Uhr 
 
anwesend: a) stimmberechtigt:   GV Matthias Klußmeyer 
       GV Georg Weißleder 
       GV Frank Borchard 
       WB Siegrid Wasner 
 
  b) nicht stimmberechtigt:  Bgm. Rainer Schmitt 
       GV Henning Grote 
       GV Nicole Matthes 
       GV Joachim Wulf 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

2. Beratung Angebote Wegenutzungsverträge Strom EON und Vereinigte Stadtwerke 
und das Gutachten der GeKom 

3. Beschlussvorschlag Wegenutzungsverträge Strom 
4. Verschiedenes 

 
 
TOP1: 

Der Ausschussvorsitzende Matthias Klußmeyer eröffnet um 19:300 die Versammlung 
und stellt die form- und fristgerechte Einladung, so wie die Beschlussfähigkeit des 
Ausschusses fest. 
 

TOP2: 
Bgm. Rainer Schmitt berichtet ausführlich von der Vorstellung der Bewerber für die 
Wegenutzungsverträge, EON und Vereinigte Stadtwerke, am 21.04.2010 in Alt-Mölln. 
Beide Bewerber bieten einmal den Abschluss eines reinen Wegenutzungsvertrages 
und darüber hinausgehend ein Beteiligungsmodell an.  
Bewertet wurden beide Angebote durch die GeKom. Die Bewertung lag dem 
Ausschuss bei der Sitzung vor. Danach unterscheiden sich die Angebote zu den 
reinen Wegenutzungsverträgen der beiden Bewerber nur marginal mit leichten 
Vorteilen zu Gunsten der Vereinigten Stadtwerke. 
Bei den Beteiligungsmodellen gab es allerdings deutliche Unterschiede zu Gunsten 
der Vereinigten Stadtwerke. Hier seien nur das geringere Risiko (Entscheidung zur 
Beteiligung erst nach Ankauf des Netzes durch die Vereinigten Stadtwerke) und die 
bessere Rendite genannt. 
 

TOP3: 
Der Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung einen Wegenutzungsvertrag 
mit optionaler Beteilung mit den Vereinigten Stadtwerken abzuschließen. 
 

TOP4: 
Bgm. Rainer Schmitt berichtet, dass eine Kostenschätzung für den Anschluss des 
Grundstückes Kiefernweg 24 an das Glasfasernetz  in beträchtlicher Höhe vorliegt. 
 

Der Ausschussvorsitzende beendet die Versammlung um 21:00 Uhr 
 
 


